



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

07/09/2022

LEGISLATIVO

Ignacio Mier apoya permanencia de militares en las calles

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, calificó de valiente, sensible y empática la iniciativa de la legisladora priista, Yolanda de la Torre para prorrogar de 2024 a 2028 la permanencia del Ejército y la Marina en tareas de seguridad pública. El legislador poblano consideró positivo prolongar el debate en la materia, pues ello permitirá a todos sensibilizarse y asumir que se trata de un asunto que le compete a la Nación, a los tres órdenes de gobierno y a los tres poderes.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB9nFao4Xhnl%2Dyg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21703&parId=root&o=OneUp>